

# 会報 平成おやじの会

味  
な  
イ  
ベ  
ン  
ト  
笑  
顔  
も  
満  
開



美術部と河川敷清掃&焼き肉

■ 参加者の声 おやじ代表 現役会員 田中 則和さん 降水確率50%と空が心配でしたが、清掃・焼肉の間は雨にあたること無く、礼儀正しい美術部の子供たちと楽しく焼肉を食べる事が出来ました。特にマシュマロのあぶり焼きが人気！次は写真会で勝負したいです！（笑）

美術部部长 湊律子さん 本日はおやじの会主催の発寒川清掃と焼き肉パーティーに参加し、楽しい時間を過ごすことができました。時々小雨が降る中、普段地域の方々となかなか関わる機会がないので、貴重な時間となりました。短時間でしたが、肉を焼くにも一生懸命なお父様達に色々と学んだ気がします。本当にありがとうございました。来週、美術部は写真会があります。こちらも一生懸命頑張ります。



■編集後記：大雨はちょうどイベント終了の後片付けのタイミング。「生徒が濡れなくてよかったね」とおやじたちは安堵しながら、帰宅したのでした。湊部長から感想とともに楽しい絵も書いていただきました。ありがとうございました。（種）

